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ATA N° 14/2020 - CIR – Ao décimo primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte, 

às oito horas e trinta minutos, em épocas de epidemia da COVID-19, reuniram-se 

ordinariamente, os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do 

Peixe, conforme a lista de presença, para a realização de reunião presencial nas 

dependências do Auditório da Prefeitura de Arroio Trinta. Às 09:00 horas, após serem 

realizadas as assinaturas nas atas das reuniões remotas anteriores pelos secretários que 

estavam presentes, a Coordenadora da CIR, Sra. Ivanice Angela Peccin, dá as boas vindas 

a todos, e inicia a reunião. 1 - Foi solicitado a todos os secretários que fizessem a leitura da 

ATA da reunião anterior (Reunião CIR 13/2020), e em seguida, após não haver 

considerações a serem feitas, esta Ata foi aprovada. 2 - Sra. Ivanice, segue a pauta 

abordando o assunto COVID-19 na região, cita o baixo número disponível de leitos UTI-

COVID no Hospital Salvatoriano Divino Salvador de Videira e lembra o Hospital Maicé de 

Caçador que disponibilizava 20 leitos e pediu a desabilitação da metade deles. Ivanice 

ainda destaca que os principais casos da COVID na população em geral são brandos, com 

sintomas leves e com poucas complicações, mesmo assim demonstra preocupação com o 

aumento de casos e às taxas de internação, observa também que é vista uma diminuição da 

faixa etária dos contaminados e que estes estão vinculados à contaminação em momentos 

de lazer, festas e outras confraternizações, salienta que percebe uma falta de entendimento 

e comprometimento da população em manter os cuidados recomendados. Destaca que o 

Hospital Maicé de Caçador, o qual fechou 10 leitos demonstraram pouco interesse em 

reabrir-los, alegando falta de profissionais e equipamentos específicos, mas ao mesmo 

tempo estão solicitando habilitação de UTI Coronariana, o qual esta CIR, observa que no 

momento não é o mais importante. O Secretário de Saúde de Caçador, Sr. Ademar, relata 

que também buscou negociação com a direção do Hospital Maicé em busca de soluções 

para reabertura dos leitos mas não obteve êxito, lembra também que conforme proposta do 

Estado, eles poderiam abrir estes Leitos como COVID no momento e migrar para a 

categoria coronariana posteriormente de forma simples e sem impedimentos, conforme 

confirma a Coordenadora desta CIR e complementa que em conversa informal à 01 dia, 

procurou o Diretor do Hospital Maicé para esclarecer os fatos, buscando apoio do mesmo 



para a reabertura destes leitos, colocando a importância que no pós pandemia estes leitos 

seria mantidos para a especialidade coronariana conforme eles almejam. Sr. Sérgio Diretor 

Administrativo do Hospital reforça a informação de que no momento não disponibiliza 

condições para reabertura dos mesmos, que inclusive informou Dr. Ramon, Responsável 

pela Regulação no Estado que sua instituição não dispõe de recursos humanos suficientes 

para cumprir com a demanda, mas que conseguiu abrir mais dois Leitos, ficando com um 

total de 12 leitos UTI - COVID e 10 leitos UTI Geral. Sr. Elton Gandim, Secretário de 

Saúde do município de Santa Cecília e Vice-coordenador desta CIR, coloca sua 

preocupação com o aumento significativo de novos casos da doença. Ivanice comenta que 

Fraiburgo também teve seus Leitos fechados, mas que a Prefeita de Fraiburgo, Sra. 

Claudete, em reunião remota com os prefeitos da região prometeu a reativação dos 06 

leitos de seu Hospital após reestruturação e efetivação legal. Após longa discussão sobre o 

assunto,  visto um aumento significativo de novos casos da doença e um déficit de 18 

Leitos no período de Julho para Novembro de 2020 na região, esta CIR decidiu pela 

elaboração de um ofício a ser encaminhado para SES/SC e Hospital Maicé expondo a 

situação da Pandemia do Coronavírus e pedindo a renovação do contrato de habilitação dos 

Leitos de UTI - COVID remanescentes visto a necessidade de oferecer uma especial 

atenção e a garantia de acesso de forma a melhorar o fluxo de atendimento aos pacientes 

acometidos pela doença, de forma resolutiva e sem a necessidade de deslocar estes 

pacientes por longas distâncias, colocando em risco a integridade do paciente e 

profissionais de saúde. Sra. Mônica Vans, responsável pela ARS de Videira complementa 

falando da importância dos municípios em aderirem ao programa e preencherem a planilha 

solicitando os oxímetros portáteis de pulso, visto que apenas uma minoria ainda não fez a 

solicitação de habilitação, ficando portanto, a cargo da apoiadora COSEMS entrar em 

contato com estes faltantes de forma a não perderem este recurso indispensável neste 

momento em que vivemos. Sra. Ivanice, enquanto secretária de saúde de Videira finaliza 

este assunto dizendo que segue trabalhando intensamente, buscando alternativas para 

prevenir, tratar e dar as melhores condições de saúde para todos os munícipes, respeitando 

e fiscalizando  as leis e os decretos municipais. 3 - Outro assunto da pauta é em relação ao 

Transporte de amostras RT - PCR, que conforme informado pela Agência Regional de 

Saúde de Videira estes estão apresentando dificuldade de encaminhar o material até o 

destino em Joaçaba e colocaram como sugestão fazer um revezamento de municípios para 

realização deste transporte. Neste caso, Sra. Ivanice, enquanto Secretária de Saúde de 



Videira se propôs a levar durante a semana, desde que sejam encaminhadas as amostras até 

a secretaria em tempo oportuno. Secretário Elton também se prontificou a fazer o 

transporte se necessário, visto que possui carros que se dirigem até Joaçaba quase que 

diariamente. 4 - E relação à reunião CIB, Ivanice, comenta que um dos assuntos discutidos 

na ocasião foi sobre o Kit de Intubação e conforme complementa a Sra Jocivânia, 

apoiadora do COSEMS, os municípios que possuem UPA (Caçador e Videira) podem 

aderir a Ata de Registro do Ministério da Saúde, sendo que os custos destes serão por conta 

de cada um. Outro ponto discutido foi sobre a prorrogação até março de 2021 da campanha 

de cirurgias eletivas e em relação aos recursos das sobras das cirurgias eletivas, estes serão 

aplicadas em procedimentos de protetização auditiva. Também na ocasião foi aprovada a 

atualização do Plano de Ação Macrorregional das redes de Atenção às Urgências e 

Emergências (RUE) para a Região do Meio Oeste Catarinense. 5 - Dando continuidade a 

pauta da reunião foi levantado a questão da demora nos agendamentos para os pacientes 

que necessitam dos serviços de cirurgias eletivas na modalidade Cirurgia Geral Pediátrica 

de Média e Alta Complexidade ora pactuado no Hospital Infantil Seara do Bem - Lages, 

sabendo que estes procedimentos são regulados pelo próprio município de Lages (Gestão 

Plena), e com base na Deliberação 01/2020 da CIR Ampliada Macro Regional Meio Oeste 

Serra Catarinense de 25/05/2020, foi decidido em CIR a laboração de um ofício a ser 

encaminhado ao município em questão esclarecendo o fato de que estes pacientes que 

aguardam atendimentos são crianças, a maioria menores de 01 ano de idade e sabendo da 

necessidade da realização dos procedimentos nas primeiras fases de suas vidas, solicitar 

deles uma especial atenção e a garantia do acesso e do atendimento em tempo oportuno a 

estes pacientes dos municípios que compõem esta CIR. 6 - Outro assunto pautado é sobre o 

ofício n°1.172 do Hospital Regional do Oeste de Chapecó, onde ele expõe a intenção de 

prestar os serviços de Oncologia, na especialidade Onco Hematologia para os municípios 

que compõem esta CIR manifestando capacidade técnica e instalações adequadas para  

absorver a demanda da nossa região. O ofício também solicita que a resposta positiva 

deverá ser encaminhada até a data de 15 de dezembro de 2020 para que em tempo hábil 

sejam feitos os remanejamentos necessários para concretização das adequações. Portanto, 

manifestaram interesse em remanejar o fluxo  para o referido serviço e prestador os 

municípios da Região da AMARP (Arroio Trinta, Caçador, Calmon, Fraiburgo, Ibiam, 

Iomerê, Lebom Régis, Macieira, Matos Costa, Pinheiro Preto, Rio das Antas, Salto Veloso, 

Tangará, Timbó Grande e Videira), que fazem parte desta CIR. 7 - Assuntos gerais, foi 



levantada a situação da Ortopedia de alta complexidade, onde as filas não andam, 

observados pacientes inseridos no Drive a muito tempo, mas sem autorizações de cirurgias 

previstas. Outro problema levantado pelos municípios é pelo fato de que os hospitais 

prestadores não ligam para confirmar as cirurgias liberadas com o TFD ou com os 

pacientes e muitos destes, acabam perdendo as consultas, pré-operatórios e cirurgias. Foi 

então solicitado pelos secretários que na próxima reunião CIR se fizessem presentes o 

responsável pela Regional de Saúde de Joaçaba, de modo a tentar resolver a questão e 

otimizar o fluxo. Outro ponto importante lembrado pela coordenadora desta CIR é não 

concordar com as compras de vacinas pelos municípios, apoiada por todos os presentes, 

visto a disponibilização das vacinas e insumos previstos para o final de Janeiro de 2020 e 

desnecessário os esforços e recursos aplicados nestas possíveis compras. Em unanimidade, 

todos que se encontram nesta reunião não são favoráveis as compras pelos municípios e 

aguardam o fornecimento e as orientações do Ministério da Saúde e que assim, de forma 

padronizada e embasados em leis e notas técnicas fica mais seguro para os usuários, 

profissionais de saúde e gestores. Sra. Mônica, também sugere que sejam utilizados os 

Testes Rápidos RT-PCR disponíveis para profissionais de saúde e população em geral, 

sendo inclusive indicado o uso pelas SES/SC  devido a grande quantidade disponível em 

estoque e a sua curta validade. Seguindo com a reunião, foi levantado pelos participantes a 

questão da bonificação PMAQ e falta de comprometimento dos profissionais Agentes 

Comunitários de Saúde, dificuldade deles em cumprir os horários, em bater o ponto, o 

baixo índice de visitas domiciliares, entre outros vários problemas identificados. Levando 

em conta à extinção do Programa e a consolidação da Portaria N° 2.979 de 12 de 

Novembro de 2019, que institui o Programa Previne Brasil e a qual apresenta as novas 

diretrizes de financiamento da Atenção Primária em Saúde, esta CIR delibera pela 

descontinuidade dos pagamentos de Incentivos Financeiros - PMAQ aos profissionais da 

Atenção Primária. Concluindo os assuntos, visto que a maioria dos secretários presentes 

nesta reunião permanecerão em seus cargos no próximo mandato, ficou decidido que a 

próxima reunião será realizada em 19 de Janeiro, de forma presencial nas dependências do 

auditório da ARS de Videira, com distanciamento físico e mantendo todos os cuidados de 

prevenção à COVID. Encerradas as discussões às 11h35min, nada mais havendo a tratar, a 

Sra. Ivanice Peccin agradeceu a presença de todos. Eu, Ivanice Ângela Peccin, Presidente 

da CIR Alto Vale do Rio do Peixe, após a leitura e a aprovação da redação, assino esta Ata. 


